
ОБЩЕСТВЕННАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ ФЕДЕРАЦИЯ  СПОРТИВНОГО  ОРИЕНТИРОВАНИЯ  

РЕСПУБЛИКИ  ТАТАРСТАН 

                             __________________________________________________ 

ПРОТОКОЛ 

проведения совещания Совета  Федерации РТ 

 
номер документа № 2                                                                                  16 февраля 2021год 

Присутствовали: члены  Совета федерации – Сидоров А.А, Файрушин А.Ш., Церюкова 

Р.А., Церюков А.А.,  Филиппов И.В. 

Председатель Совета федерации –  президент ФСО РТ Сидоров А.А.  

Протокол  вела:  Церюкова Р.А. 

 

Повестка  дня 

   1.  Утверждение списка и сметы на УТС г. Кисловодск. 

2.  Утверждения критерий отборов на летний сезон 2021год. 

3.  Решение о финансовой помощи  от ОО ФСО РТ в поддержку Всемирной Универсиады в 

Швейцаре 2021 года 

4. Подготовка к спартакиаде 2022 года. 

5. Частичное финансирование Сокольской Ульяне для участия в Чемпионате России г. 

Сургут. 

 

По вопросу № 1 повестки дня:  

      Выступил Файрушин А.Ш. с предложением состава и сметы финансирования от ЦСК. 

   В обсуждении приняли участие: Сидоров А.А., Файрушин А.Ш., Церюков А.Ю., 

Церюкова Р.А.. 

Голосование:  за-4, против- 0 , воздержались- 0. 

Принято решение: утвердить Смету и список спортсменов в составе Головин Д, Тахавиев Т, 

Шабалов Д. 

 

По вопросу № 2 повестки дня:  

      Выступил Файрушин А.Ш. с проектом критерий отборов в сборную команду Татарстан на 

летний сезон 2021 год. 

   В обсуждении приняли участие: Сидоров А.А., Файрушин А.Ш., Церюков А.Ю., 

Церюкова Р.А.. 

Голосование:  за- 4, против- 0 , воздержались- 0. 

Принято решение: Утвердить критерий отборов на летний сезон 2021год. 
 

По вопросу № 3 повестки дня:  

  Выступил  Сидоров А.А. Поступило письмо от Президента ФСОР Беляева С.Г. о  

поддержки Всемирной Универсиады. 

В обсуждении приняли участие:  Сидоров А.А., Файрушин А.Ш., Церюков А.Ю., 

Церюкова Р.А.. 

Голосование:  за- 4 , против- 0 , воздержались- 0. 

Принято решение: Объявить сбор средств в поддержку Всемирной Универсиады и выделит 

от федерации 15000руб. 

 

По вопросу № 4 повестки дня:  

  Выступил  Файрушин А.Ш. о необходимости изменения планов подготовки в связи с 

сокращением финансирования из министерства спорта РТ. 

В обсуждении приняли участие:  Сидоров А.А., Файрушин А.Ш., Церюков А.Ю., 

Церюкова Р.А., Филиппов И.В. 

Голосование:  за- 5 , против- 0 , воздержались- 0. 

Принято решение: Принять к сведению. 

 

По вопросу № 4 повестки дня:  

    Выступил  Церюков А.Ю. о частичной финансирование от федерации Сокольской Ульяне 

для участия в Чемпионате России в г. Сургут. 



В обсуждении приняли участие:  Сидоров А.А., Файрушин А.Ш., Церюков А.Ю., 

Церюкова Р.А., Филиппов И.В. 

Голосование:  за- 4 , против- 0 , воздержались- 0. 

Принято решение: Оплатить заявочный взнос в размере 2600 рублей. 

 

Председатель Совета федерации                                                          А. А. Сидоров 

Секретарь Совета ОО ФСО РТ                                                             Р.А. Церюкова  


